

Fecha	Sección	Página
21.03.2014	Primera	2



Barbosa pide reformas

on buena disposición para llegar a acuerdos, el líder de los senadores del PRD, **Miguel Barbosa**, pide que ya el Ejecutivo envíe al Congreso las iniciativas de leyes secundarias en materia de telecomunicaciones y energética. Quiere revisarlas con detenimiento para que no lo agarren las prisas, sobre todo porque quedan diez sesiones para analizarlas, dictaminarlas y aprobarlas. Porque **Barbosa** no es de los que vota a ciegas.

Iniciativa, la próxima semana

ara que no se especule más con las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, el subsecretario de Comunicaciones, Ignacio Peralta, aclaró que la iniciativa del Ejecutivo se presentará la próxima semana. "El documento no se ha enviado todavía por el señor presidente de la República como iniciativa, no tengo la fecha definida pero estimo que (...) pudiéramos pensar que la próxima semana, hay una alta posibilidad", dijo.

El nuevo instituto de Juan Ramón

odo listo para que el 24 y 25 de marzo se presente el Instituto Aspen México, presidido por el ex rector de la UNAM, **Juan Ramón de la Fuente**. Con este órgano, el país contará con un nuevo espacio para el debate libre e incluyente, pues se trata de un ente internacional cuyo objetivo es promover la generación de ideas y propuestas innovadoras, así como estimular la formación de líderes capaces de impulsarlas. ¿Cómo es que se dice? Ah sí: jenhorabuena!

GDF dona para la educación

a buena noticia en materia educativa fue que el GDF formalizó la donación de tres predios para la Universidad Autónoma Metropolitana. Los predios se ubican en la Unidad Cuajimalpa y las Clínicas Estomatológicas Tepepan y Tláhuac de esa casa de estudios. En el acto celebrado en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno, Miguel Mancera, y el rector de la UAM, Salvador Vega, firmaron el Convenio de Colaboración para la Formalización de Donaciones Inmobiliarias.

A recuperar espacios

uien no para de trabajar en la recuperación de espacios para los ciudadanos es el jefe delegacional en **Miguel Hidalgo**, **Victor Hugo Romo Guerra**. Ayer anunció la recuperación integral de las colonias Ampliación Daniel Garza y Daniel Garza. Busca convertirlas en espacios dignos para los vecinos, regenerando el tejido social y creando un entorno de seguridad en la comunidad. Como debe ser.

La dos

D mant.

Alia tendre y el barril del puero

I mant.

I man

Página 1 de 2 \$ 28848.50 Tam: 232 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
21.03.2014	Primera	2

Godoy, su tesorero y el ingeniero

l ex gobernador perredista de Michoacán, **Leonel Godoy**, anda declarando que sus ex colaboradores son casi unas blancas palomitas. Quiere aparentar que no le preocupa el caso de su ex tesorero, **Humberto Suárez López**, que se embolsó al menos 50 millones de pesos, sobre todo porque está impulsando a **Cuauhtémoc Cárdenas**, como candidato de unidad para el PRD. El caso es que el asunto está complicado y parece que salpicará a muchos en el PRD.